
 

 

総務委員会会議記録 

 

総務委員長 佐々木 順一 

 

１ 日時 

  平成 18 年 1 月 18 日（水曜日） 

  午前 10 時２分開会、午前 11 時 40 分散会 

２ 場所 

  第１委員会室（現地調査：「いわて銀河鉄道線青山駅」） 

３ 出席委員 

  佐々木順一委員長、平澄芳副委員長、藤原良信委員、川村農夫委員、千葉康一郎委員、 

 佐々木俊夫委員、嵯峨壱朗委員、小原宣良委員、柳村典秀委員 

４ 欠席委員 

  なし 

５ 事務局職員 

  佐々木担当書記、三上担当書記、互野併任書記、佐々木併任書記、津田併任書記 

６ 説明のために出席した者 

  なし 

７ 一般傍聴者 

  なし 

８ 調査の概要 

  継続調査「いわて銀河鉄道線青山駅の整備状況について」 

  開会後、いわて銀河鉄道線青山駅に移動し、駅建設事務所等において現地調査を実施 

 した。 

  現地においては、佐藤德兵衛ＩＧＲいわて銀河鉄道株式会社代表取締役社長、及川勝 

 典総務部長、大内孝也運輸部長から青山駅の整備状況について説明を受けるとともに、 

 建設中の駅舎等を視察した。 

９ 議事の内容 

○佐々木順一委員長 新年明けましておめでとうございます。 

 おはようございます。ただいまから総務委員会を開会いたします。 

 この際、先般の人事異動により、新たに就任された、執行部の方々を御紹介いたします。 

 （相澤総合政策室長、田中参事入室、執行部席前に整列） 

○佐々木順一委員長 はじめに、相澤総合政策室長から、新任の職員を御紹介願います。 

○相澤総合政策室長 総合政策室の職員を紹介申し上げます。 



 田中正武参事でございます。県北・沿岸振興本部設置要綱をお配りいたしておりますけれ

ども、田中参事はその事務局を担当いたします。よろしくお願いいたします。 

（時澤総務部長、鈴木法務私学担当課長入室、執行部席前に整列） 

○佐々木順一委員長 次に、時澤総務部長から、新任の職員を御紹介願います。 

○時澤総務部長 総務部の新任職員を御紹介いたします。 

 鈴木浩之総務室法務私学担当課長でございます。よろしくお願いいたします。 

（平澤副出納長兼出納局長入室、執行部席中央へ） 

○佐々木順一委員長 次に、出納局の人事紹介を行います。 

 平澤石郎副出納長兼出納局長を御紹介いたします。 

○平澤副出納長兼出納局長 よろしくお願いいたします。 

○佐々木順一委員長 以上で、人事紹介を終わります。 

 これより、本日の会議を開きます。本日は、お手元に配付いたしております日程のとおり、

いわて銀河鉄道線青山駅の整備状況について、現地に出向いて調査を行いたいと思います。 

 なお、現地調査でありますので、議事堂に戻った時点で散会とさせていただきますので、

御了承願います。 

 また、当委員会の全国調査につきましては、先に御通知いたしましたとおり、今月 24 日

から 26 日までの日程で実施いたしますので、御参加願います。 

 なお、12 月定例会の際の委員会におけるいわての森林づくり県民税の審査の際、本県議

会として、国に対し、意見書を提出することとしてはいかがかとの御意見がございまして、

その取り扱いについては当職に御一任いただいたところでありますが、本件につきまして

は、２月定例会に発議案を提出する方向で、各会派の政策担当者の方々と協議・調整を進め

たいと考えておりますので、御了承願います。 

 また、森林づくり県民税条例への附帯意見を受け、農林水産部におきましては、昨年 12

月 20 日、農林水産省に対し、多様で健全な森林を育成するための森林林業政策とその財源

の確保についての要望を行ったとのことでありますので、御報告いたします。 

 それでは、バスで移動したいと思いますので、議事堂前に御移動願います。 

 （「いわて銀河鉄道線青山駅の整備状況について」の現地調査） 


